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 Anfragen-Nr.   

 AF-0271/2012  

Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Verwendung von Verfügungsmitteln des 
Oberbürgermeisters 2011  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Zumindest Teile der Verfügungsmittel des Oberbürgermeisters wurden in 2011 ausgegeben. 
Der OB kündigte während der zurückliegenden Haushaltsdebatte an, nach Abschluss des 
Haushaltsjahres offenzulegen, wofür die Mittel im Einzelnen Verwendung fanden.  
 
II. Fragestellung  
 
Wie viel der 9.000 Euro Verfügungsmittel wurden bis zum 31.12.2011 ausgegeben? 
 
1. Wie wurden die Verfügungsmittel im Einzelnen verwendet (bitte nach Summen und 

Mittelempfängern aufschlüsseln)?  
2. Gibt es seitens des OB bereits Ausreichungen im Haushaltsjahr 2012 oder Zusagen für 

die Ausreichung 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


